
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins der städt. Gesamtschule Delbrück e.V. 

vom 25.04.2023 im Schulgebäude am Nordring, 33129 Delbrück 

Anwesend: 12 Mitglieder incl. des Vorstandes und Herrn Eigendorf / Frau Potthast als Vertretung der Schule 
(Anwesenheitsliste liegt dem Vorstand vor). 

Tagesordnung: 
1) Begrüßung  
2) Feststellung der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung 
3) Jahresbericht des Fördervereins 
4) Bericht des Kassierers 
5) Bericht der Kassenprüfer  
6) Entlastung des Vorstandes 
7) Wahlen 
8) Bericht der Schulleitung 
9) Verschiedenes 

 
1. Begrüßung 
Um 19:02 Uhr eröffnet die 1. Vorsitzende und Versammlungsleiterin Katrin Linnenbrink die 
Mitgliederversammlung und begrüßt alle Anwesenden, insb. die Vertretung der Schule. Der Beisitzer Martin 
Masuth lässt sich entschuldigen. 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Frau Linnenbrink stellt fest, dass fristgerecht unter Nennung der Tagesordnung eingeladen wurde und stellt 
die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung liegt vor. Auf ein Verlesen wird verzichtet. 
 
3. Jahresbericht 2022.  
Schriftführer Udo Hansjürgens berichtet anhand der Protokolle der 4 stattgefundenen Vorstandssitzungen 
von den Aktivitäten seit der letzten Mitgliederversammlung. Die 2. Vorsitzende Laura Fedde ergänzt um 
Punkte insb. bzgl. der Kommunikation mit der Schulleitung. 
 
4. Bericht des Schatzmeisters:  
Kassierer Frank Hils stellt den Kassenbericht unter Nennung wesentlicher Einnahmen und Ausgaben vor. Der 
Kassenbestand ist leicht gestiegen und damit weiterhin auf solidem Niveau. 
Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 170. Das ist okay, dürfte aber gerne mehr sein. 
 
5. Bericht der Kassenprüfer: 
Frau Hartmann berichtet über die von ihr und Andreas Quickstern am 25.04. geprüfte Kasse und stellt eine 
tadellose Kassenführung fest. 
 
6. Entlastung des Vorstandes: 
Frau Hartmann beantragt die Entlastung des Kassierers und des gesamten Vorstandes. Die Entlastung erfolgt 
einstimmig per Handzeichen. 
 
7. Wahlen: 
Unter Leitung von Katrin Linnenbrink werden folgende Wahlen per Handzeichen durchgeführt: 
 
 Schriftführer 

Udo Hansjürgens möchte das Amt abgeben und steht nicht zur Wiederwahl. Die beiden Vorsitzenden danken 
ihm für die Zeit im Vorstand und überreichen ein kleines Präsent als Dankeschön. 

Vom Vorstand wird Silvia Kottmann als neue Schriftführerin für 2 Jahre vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig. Silvia nimmt die Wahl an. 



 Kassierer 

Von Vorstand und Versammlung wird Frank Hils zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Um wieder in einen regulären Turnus zu kommen, erfolgt die Wahl für 1 Jahr. Die Wahl erfolgt 
einstimmig. Frank nimmt die Wahl an. 

 Wahl der Beisitzer 

Vorstand und Versammlung schlagen Marcus Hoff zur Wiederwahl als 1. Beisitzer für 2 Jahre vor. Es gibt 
keine weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig. Marcus nimmt die Wahl an. 

 Stellvertretende/r Vorsitzende/r 

Um wieder in einen abwechselnden Turnus mit der 1. Vorsitzenden zu kommen, schlägt der Vorstand Laura 
Fedde zur Wiederwahl für 2 Jahre vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig, Laura 
nimmt die Wahl an. 

 Wahl der Kassenprüfer 

Andreas Quickstern wird zur Wiederwahl für 2 Jahre vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die 
Wahl erfolgt einstimmig. Da er nicht persönlich anwesend sein kann hatte Andreas im Vorfeld seine 
Zustimmung bekundet und damit gilt die Wahl als angenommen. 

Silke Hartmann wird zur Wiederwahl für 1 Jahr vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Wahl 
erfolgt einstimmig. Silke nimmt die Wahl an. Sie bittet darum den Termin der nächsten 
Mitgliederversammlung frühzeitig auch den Kassenprüfern mitzuteilen (nicht erst mit der Einladung). 

8. Bericht der Schulleitung: 
Herr Eigendorf bedankt sich beim Vorstandsteam und den anwesenden Mitgliedern für die gute 
Zusammenarbeit. Der Förderverein sei mittlerweile wieder deutlich präsenter in der Schule. 
Das Prinzip „der Förderverein kommt, wenn das Schulkonto nicht ausreicht“, welches der Vorstand auch in 
der Schulkonferenz dem Lehrerkollegium vorgestellt hatte, sei positiv und verständlich angekommen. 
Herr Eigendorf sagt zu, weiterhin eine gute Zusammenarbeit zwischen Förderverein und Schule zu forcieren. 
Aktuelle Themen werden in der nächsten Vorstandssitzung besprochen. 
 
9. Verschiedenes: 
- Katrin Linnenbrink dankt allen für ihren Einsatz im Vorstand und bei Aktionen. 
- Die Homepape der Gesamtschule (www.gedel.de) wurde erneuert und geht in diesen Tagen online. 

Struktur und Inhalte wurden zeitgemäß erneuert. Erste Funktionen wie „digitale Krankmeldung von 
Schülern“ wurden implementiert, weitere Funktionen (wie auch die Präsenz und Verlinkung zum 
Förderverein) sollen folgen. 

 

Ende der Versammlung 19:45 Uhr.  

Es gibt Fingerfood von der Schülerfirma „anGedeckt“. 

 

 

Delbrück, 25.04.2023 

Schriftführer     Udo Hansjürgens: _____________________________ 

Vorsitzende / Versammlungsleitung:  Katrin Linnenbrink _____________________________ 

Im Anschluss an die Versammlung versammelt sich der neue Vorstand incl. Schulleitung zwecks Absprache 
nächster Termine. 


